



Elections législatives : Dimanche 7 juillet,

**Massivement mobilisés pour faire progresser
la gauche et faire reculer l'extrême droite**

En prononçant la dissolution de l'Assemblée Nationale après les élections européennes, l'irresponsabilité du Président de la république vient de projeter le Rassemblement National en tête du premier tour des élections législatives.

Secoués par l'électrochoc de la dissolution, 65,8 % des Français se sont rendus aux urnes dimanche, ce qui constitue un record pour des législatives depuis 1997. Le nombre de triangulaires, estimé entre 285 et 315 en attendant d'éventuels désistements, est lui aussi inédit. Avec 33,14 % des suffrages, le RN et ses alliés constituent la première force politique du pays, devant le Nouveau Front populaire (NFP, 27,99 %) et l'ex-majorité présidentielle, largement distancée avec 20,04 % des suffrages. A vouloir dissoudre l'Assemblée, M. Macron a dissout son propre camp !

Ce vote sanction de la politique de Macron et de son mépris affiché depuis 7 ans risque de replonger la France dans les heures les plus sombres de son histoire. Pour la première fois depuis le régime de Vichy, l'extrême droite est en situation d'accéder au pouvoir.

En examinant le programme du RN, en regardant comment ont voté ses 89 députés RN à l'Assemblée Nationale il n'est pas difficile d'imaginer la suite : Une politique de droite dure agrémentée de mesures répressives visant les non français de « souche », les associations et syndicats progressistes et d'une manière générale celles et ceux qui n'ont pas leur « vision » de la France.

Au vu des résultats du 30 juin, le RN avec ses alliés gardent des chances d'atteindre la majorité absolue, et donc de faire son entrée à Matignon et de prendre tous les ministères.

Il sera important d'analyser plus tard les raisons qui ont conduit à ce choc immense. Mais pour l'heure, notre démocratie est clairement en danger. Toutes celles et ceux qui sont attachés aux principes fondamentaux de notre République doivent prendre leurs responsabilités et faire tout pour éviter l'inacceptable.

La CGT a maintes fois affirmée et démontrée que l'extrême droite était l'ennemi des travailleurs, c'est donc la semaine de tous les dangers. L'histoire montre que les fascistes au pouvoir changent les lois pour ne pas le perdre. La France risque aujourd'hui le chaos, cela est bien de la responsabilité unique de l'apprenti sorcier Macron.

Alors, dimanche 7 juillet au soir, allons nous pouvoir continuer à vivre côte à côte ou allons-nous entrer dans une ère de fractures, de divisions, de violences ?

***Le 7 juillet, partout où c'est possible, donnons encore plus de force au Nouveau Front Populaire.
Le 7 juillet, partout où le candidat du NFP a été éliminé ou s'est désisté, faisons barrage au
Rassemblement National en portant notre vote sur le candidat républicain présent au second
tour.***